



\$1.500

12 DE OCTUBRE DE 2021

BUARAMANGA SANTANDER COLOMBIA



Internacional // 5B

Un comité de expertos de la OMS recomendó la tercera dosis de cualquiera de las vacunas contra la COVID-19 homologadas a población en riesgo.



Política // 7A

La investigación que adelantaba la Corte Suprema de Justicia en contra del exrepresentante a la Cámara Edwin Ballesteros, ya está en la Fiscalía.

MARTES

# Vanguardia

FUNDADO EL 1 DE SEPTIEMBRE DE 1919 | ISSN 0122-7319 | NÚMERO 36.266 | 2 SECCIONES | 20 PÁGINAS

## Área Metro

### Santander es tercero en aumento de muertes viales

JOSÉ LUIS PINEDA  
jpineda@vanguardia.com

Las muertes por accidentes de tránsito se dispararon 87% en Santander, e incluso superan la media nacional de incremento, que es de 49%.

Las fatalidades se elevaron de tal forma en el departa-

mento que, prácticamente, ya alcanzamos la cifra de muertes anunciadas a lo largo de 2020, y todavía faltan los reportes del último cuatrimestre de 2021.

Santander llegó a 270 fallecidos en 2021, hasta agosto.

PÁGINA 2A

## Extraerán petróleo en dos campos de Santander

REDACCIÓN ECONOMÍA  
lrui@vanguardia.com

Ecopetrol iniciará actividades de extracción de hidrocarburos a escala comercial en los descubrimientos Flamencos y Boranda, ambos ubicados en Santander, en

los convenios Magdalena Medio y Boranda, respectivamente.

Flamencos es un campo de Ecopetrol, ubicado en Puerto Wilches, y produce hidrocarburos en las arenitas de la Formación La Paz, a una pro-

fundidad de 2.400 metros aproximadamente.

Por su parte, en Boranda localizado en Rionegro, se han producido cerca de 309.000 barriles de aceite de 22-24° API con los pozos Boranda 1, 2st y 3.

50%

es la participación que tiene Ecopetrol en Boranda y la operación está a cargo de Parex.

PÁGINA 6A

## ABRIENDO PASO POR EL NUEVO INTERCAMBIADOR



Suministrada Alcaldía de Piedecuesta / VANGUARDIA

Desde ayer lunes quedó habilitado el deprimido, sentido sur-norte, de la obra del intercambiador Guatiguará en Piedecuesta. Los vehículos, especialmente del Sistema Integrado de Transporte Masivo, ya pueden hacer uso de este corredor que promete mejorar los tiempos de salida desde este municipio hacia Floridablanca y Bucaramanga.

## Área Metro

### Hay alerta por crecientes en Santander

JOSÉ LUIS PINEDA  
jpineda@vanguardia.com

Tras la emergencia que afectó a más de 300 bañistas en Piedecuesta y que por poco termina en tragedia para 11 personas que quedaron atrapadas por el Río de Oro, las autoridades alertaron a la ciudadanía sobre las crecientes súbitas que en estos momentos se registran en Santander.

Entidades como el Ideam pronostican fuertes precipitaciones en lo que resta del presente mes y durante noviembre próximo.

PÁGINA 3A

## Área Metro

Polémica en Floridablanca por \$1.587 millones que se invertirán en estudios y diseños para la factibilidad de la construcción de un teleférico.

PÁGINA 4A

## Política

### ¿Por qué Santander no tiene curules de paz?

ARLEY SÁNCHEZ  
dsanchez@vanguardia.com

Si bien es cierto que Santander registra más de 230 mil víctimas del conflicto armado, según cifras de la Uni-

dad para las Víctimas, el departamento no tendrá curul de paz para los comicios legislativos de 2022.

Mientras las víctimas señalan que no tienen participación política y que el Acuerdo de Paz entre el Gobierno y las Farc no les garantizó un escaño en el legislativo, actuales congresistas señalan que dicha responsabilidad recae en la bancada santandereana que en 2016 no buscó la entrada de las víctimas de la región en las 16 curules reglamentadas para la paz.

PÁGINA 7A

## EMPATE AGÓNICO DEL 'LEOPARDO'



Jaime Moreno / VANGUARDIA

Con un remate de pierna izquierda de Carlos Henao, en tiempo de adición, Atlético Bucaramanga empató anoche 1-1 ante Junior en el estadio Alfonso López, resultado que lo ubica parcialmente en el puesto 11 de la tabla de posiciones, aún con posibilidades de clasificar, con 18 puntos, los mismos del América que es octavo, aunque con -1 en el gol diferencia. El gol del equipo barranquillero lo anotó Luis Daniel González (25').

## Venta Permanente

Embriones, Toros y novillas Pardo Suizo, Brahman Rojo, Holstein Parhol y Gyrolando de potrero



Informes: Julio Gutierrez - 320 346 4482

EL SEÑOR  
**CARLOS ALBERTO GARCÍA GALVIS**  
DESCANSO EN LA PAZ DEL SEÑOR

Su hermana Cecilia García Galvis de Stünkel y sus hijos: Silvia Lucía Stünkel García y esposo Craig Nuss e hijos, Carolina Stünkel García y su esposo Andrés Navia e hijos

Agradecen la asistencia a las exequias en la Parroquia Nuestra Señora de Chiquinquirá, (Socorro - Santander) hoy Martes 12 de Octubre de 2021, a las 10:00 a.m., luego su Cremación. DESTINO FINAL: PARQUE MEMORIAL LOS SAUCES Favor no enviar flores, se reciben donaciones para la Casa del Anciano del Socorro - Santander

EL SEÑOR  
**CARLOS ALBERTO GARCÍA GALVIS**  
DESCANSO EN LA PAZ DEL SEÑOR

Su esposa Claudia Patricia Bohórquez Bohórquez y su hijo Carlos Alberto García Bohórquez

Agradecen la asistencia a las exequias en la Parroquia Nuestra Señora de Chiquinquirá, (Socorro - Santander) hoy Martes 12 de Octubre de 2021, a las 10:00 a.m., luego su Cremación. DESTINO FINAL: PARQUE MEMORIAL LOS SAUCES Favor no enviar flores, se reciben donaciones para la Casa del Anciano del Socorro - Santander

EL SEÑOR  
**CARLOS ALBERTO GARCÍA GALVIS**  
DESCANSO EN LA PAZ DEL SEÑOR

Ludwig Stünkel García y su esposa Ivette Frasser Sánchez e hija

Agradecen la asistencia a las exequias en la Parroquia Nuestra Señora de Chiquinquirá, (Socorro - Santander) hoy Martes 12 de Octubre de 2021, a las 10:00 a.m., luego su Cremación. DESTINO FINAL: PARQUE MEMORIAL LOS SAUCES Favor no enviar flores, se reciben donaciones para la Casa del Anciano del Socorro - Santander